
 

 

Protokoll der Delegiertenversammlung 2004 
vom 25. Oktober, im Restaurant Löwen, Wald 
 
Anwesend vom Vorstand: Peter Keller Präsident 
  Max Züger Vizepräsident / Tag der Walder Schüler 
  Roman Knecht Finanzen 
  Regula Meierhofer Hallenbelegung / Turnen für alle 
  Björn Häsler Aktuar 
 
Anwesende der Vereine: Es sind 24 Delegierte der folgenden 13 Mitgliedsvereinen anwesend: 

  Damenriege Wald, Damenturnverein Wald, FC Wald, Frauenriege, 
Männerturnverein, SC am Bachtel, SLRG, Turnverein Ried, Turnverein 
Wald, UHC Laupen, Vita Swiss, Volewa, Soo Bahk Do 

 
Entschuldigt: Volleygruppe Schenkel, SZO, 
 
Unentschuldigt : ATB Arbeiter-Touring-Bund, Basketballgruppe Wald, 
  Schwingclub Zürcher Oberland, Seilziehclub Alp Scheidegg 
 
Als Gäste anwesend: Rös Gerber, Gemeinderätin 
  Maja Rüegg, Vertreterin Oberstufenschule 
 
Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
 Nach dem vorgängigen Apéro begrüsst Peter Keller die Anwesenden zur Delegiertenversammlung 

2004 und richtet einen speziellen Gruss an Frau Rös Gerber, als Vertreterin des Gemeinderates, 
sowie Frau Maja Rüegg der Oberstufenschule. 

 Die OL-Gruppe Wald mit dem anwesenden Präsident Markus Wettstein, wird den Anwesenden 
vorgestellt und einstimmig in die WSV aufgenommen. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 Vorgeschlagen und einstimmig gewählt wird Roger Lewis vom FC Wald. 
 
3. Protokollabnahme der DV vom 20. Oktober 2003  
 Das Protokoll wurde mit der Einladung verschickt und gibt zu keinen Bemerkungen Anlass. 
 Es wird einstimmig genehmigt. 
 
4. Geschäftsbericht des Präsidenten 
 Der Geschäftsbericht wird von Peter vorgelesen und einstimmig unter Applaus genehmigt. 
 Der Geschäftsbericht ist diesem Protokoll beigelegt. 
 
5. Rechnungsabnahme/Revisorenbericht 
 Die Bilanz und Erfolgsrechnung wurden mit der Einladung verschickt. 
 Die Jahresrechnung schliesst mit einem Verlust von Fr. 1314.45. Roman erläutert die 

Jahresrechnung und verliest den Revisorenbericht. Beide werden ohne Gegenstimme akzeptiert und 
dem Kassier sowie den Revisoren Decharge erteilt. 
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6. Mitgliederbeiträge 
 Der aktuelle Betrag von Fr. 50.- bleibt unverändert und wird einstimmig genehmigt. 
 
7. Anträge der Vereine / des Vorstandes 
 Es liegen keine Anträge vor. 
 
8. Wahlen 

Sowohl der Präsident als auch der übrige Vorstand stellen sich für ein weiteres Amtsjahr zur 
Verfügung und werden einstimmig und mit Applaus gewählt. 
Auch die beiden Revisorinnen Edith Looser und Traude Wettstein führen das Amt weiter und 
werden mit Applaus bestätigt. 

 
9. Begegnungszone Nordholz 
 Peter erläutert den Stand der Dinge wie folgt: 
• Baubewlligung ist erfolgt, jedoch muss noch ein Betriebsreglement ausgearbeitet werden, in 

welchem vor allem Pflichten bezüglich Benutzung, Unterhalt, Parkieren geregelt wird. Ein Vorschlag 
eines Betriebsreglement wird zur Zeit durch die Gemeinde ausgearbeitet. 

• Wiedererwägungsgesuch an den Gemeinderat vom 19.07.04: Rös Gerber informiert, dass 
sowohl die Mithilfe durch 2 Mann des Aussendienstes a je 20AT und Mithilfe des Zivilschutzes, 
sowie die Übernahme der Kosten für die Sanierung des Spielplatzes vom Gemeinderat bewilligt 
wurden. Die im Gesuch unter Punkt 3 beantragte Übernahme der Anlage durch die Gemeinde 
wurde jedoch abgelehnt. Eine Zusammenarbeit beim Unterhalt wird jedoch nicht ausgeschlossen. 

• Sammelaktion: Aktueller Stand: Fr. 53`280.-, davon WSV Spenden: Fr. 4`900.- In der WAZ vom 
November wird nochmals zur Spende aufgerufen. Peter motiviert die Anwesenden aktiv für die 
Sammelaktion zu werben. Ausserdem stehe die Sammelaktion auf www.waldernet.ch als 
Download zur Verfügung. 

• Gewerbeausstellung: Der Stand der WSV war gut besucht. Zahlen über Einnahmen der Helfer sind 
noch nicht erhältlich. Peter erwartet jedoch wegen des miserablen Wetters keine grossen Gewinne. 

• Sport Toto Beiträge: Gemäss Richtlinie des Zürcher Kantonalverband für Sport wurde mit 28–30 % 
der Gesamtkosten budgetiert. Vom ZKS wurde nun telefonisch mitgeteilt, dass voraussichtlich nur 
15`000.- gesprochen werden, was gemäss Richtlinie nur ca. 10% der Gesamtkosten entspricht. Der 
ZKS erklärt auf ihrer Homepage, dass die um rund 20% rückläufigen Gewinnanteile von 
Swisslos/SportToto auch bei den zur Verfügung stehenden Beiträgen deutlich spürbar sind, wodurch 
die maximalen Ansätze an Beiträgen für Sportmaterialien und Sportanlagen massiv gekürzt werden 
müssen. Peter nimmt mit dem Verband nochmals Kontakt auf. 
Er macht zudem die Anwesenden darauf aufmerksam, dass es kein Spaziergang sein wird, ein 
allfälliges Loch von rund Fr. 35`000.- zu stopfen. Er verlangt bei einem Entscheid für das Projekt 
die Hilfeleistung von 3-4 geeigneten Mitgliedern aus den Reihen der WSV Vereine zur 
Gründung einer Finanzierungsgruppe. 
 
Die Delegierten beschliessen mit 18 Ja und 6 Enthaltungen am Projekt festzuhalten, nach weiteren 
Finanzquellen zu suchen sowie den Bau in 2 Etappen zu prüfen. 
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10. Tag der Walder Schüler 
Max Züger informiert über den Vorschlag des Vorstandes, den Tag der Walder Schüler dieses Jahr, 
in einem reduzierten Umfang: (80 / 100m Lauf zur Evaluation des schnellsten Walder Schülers und 
der schnellsten Walder Schülerin), am Tag der Einweihung der Bahnhofstrasse durchzuführen. 

 Die Idee, stösst auf grossen Anklang und die Anwesenden sind der Meinung, dass dies unbedingt auf 
der neuen Bahnhofstrasse und nicht beim Güterschuppen durchgeführt werden sollte. 

 Die Vereine welche sich aktiv an der Einweihung beteiligen wollen haben noch keine Antwort vom OK 
des Einweihungsfestes erhalten und warten dringend auf weitere Informationen. 

 Max wird sich um diese Belange kümmern. 
 
11. Turnhallenbelegung 
 Es erfolgen keine Wortmeldungen bezüglich diesem Traktandum. 
 Peter informiert, dass das Gesuch zur Beschattung der Halle Elba, von der Oberstufe aufgenommen 

wurde und im Jahr 2005, falls vom Kanton bewilligt, realisiert wird. 
 
12. Turnen für alle 
 Das Turnen für alle hat am 21. Oktober mit sieben Teilnehmern wieder angefangen. 
 Die Entlöhnung der Leiterinnen mit so wenig Teilnehmern gestaltet sich eher schwierig. Es wird die 

Frage aufgeworfen, ob das Turnen für alle mit so wenig Teilnehmern, und den knappen Hallenplätzen 
noch eine Berechtigung hat. 

 Es wird mit 19 Ja, 3 Nein, 2 Enthaltungen beschlossen, dass dieses Jahr nochmals versucht wird, 
mittels Werbung die Teilnehmerzahlen wieder zu steigern. An der nächsten DV wird dann definitiv 
über den weiteren Erhalt des Turnens für alle entschieden. 

 
13. Mitteilungen / Verschiedenes 

 

Hallenbad: 
Peter Keller hofft auf eine geschlossene Meinung unter den Sportlern, dass alles unternommen 
werden sollte, um das Hallenbad, den Stolz von uns Waldern zu retten. Er appelliert an das 
vereinsübergreifende Denken. 
Oliver Schmid Präsident der SLRG Wald, macht auf die absolute Notwendigkeit des Hallenbades für 
seinen Verein aufmerksam und wirbt für Solidarität unter den WSV Vereinen. 

 Rös Gerber informiert, dass am 17. November eine Informationsveranstaltung des Gemeinderates im 
Schwertsaal stattfindet. Auch für Rös Gerber ist es diskussionslos, dass wir alles unternehmen 
sollten, für den Erhalt des Hallenbades. 

 Die WSV soll vor allem Überzeugungsarbeit leisten, damit bei der Urnenabstimmung vom nächsten 
Frühling, geschlossen für das Hallenbad Wald abgestimmt wird. 

 

 30 Jahre WSV: 
 Die Delegierten sind der Meinung, dass das Jubiläum eher auf eine „sanfte“ Art gefeiert werden soll. 

Der Vorstand wird sich darüber Gedanken machen und informieren. 
 

 E-Mail: 
 Peter macht darauf aufmerksam, dass per Email umfangreicher und schneller informiert werden kann. 

Er apelliert an die Anwesenden dafür zu sorgen, dass die Korrespondenz unverzüglich an die richtige 
Stelle im Vorstand gelangt und bei Bedarf auch an alle Vereinsmitglieder gelangt. Ein 
funktionierendes Informationsnetz würde vermutlich gerade im Zusammenhang mit dem Hallenbad 
wichtig sein. 

 Die Delegierten beschliessen einstimmig, dass in Zukunft nach Möglichkeit jeglicher schriftliche 
Verkehr, mit Ausnahme der Einladung zur Delegiertenversammlung per E-Mail verschickt werden. 
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Kiosk Freibad: Der Kiosk im Freibad hat keinen Pächter mehr. Interessenten sollen sich bei 
Bernhard Inderbitzin melden. 
 
Hinwilerhaus: Rös Gerber informiert über die günstigen Übernachtungsmöglichkeiten in Valbella. 
Mehr Infos unter www.hinwilerhaus.ch  

 
Trainingsplatz FC Wald: Dani Diggelmann vom FC Wald informiert über die Bewilligung der 
Gemeinde für die Sanierung des Trainingsplatzes (Einbau einer Drainage) und erwähnt, dass keine 
umfangreichen Kosten wegen Altlasten zu erwarten sind. Er bedankt sich bei Rös Gerber für das 
Entgegenkommen des Gemeinderates. 

 
 Volleyball-Grümpelturnier: Am 21. November organisiert die Volewa in der Turnhalle Elba ihr 

Grümpelturnier. Anmeldungen an Sven Hess oder unter www.volewa.ch  
 
 Saison-Abschlussfest: Am 6. November feiert Stefan Züger seinen Schweizermeistertitel im 

Supermotard mit einem öffentlichen Fest beim Fussballplatz Wald. 
 
  
 
 Schluss der DV: 
 Peter schliesst die Versammlung um 22 Uhr und dankt allen Anwesenden für ihr Engagement im 

Interesse der Walder Sportvereinigung. 
 
 
Aktuar 
 
Björn Häsler 

PDF created with pdfFactory Pro trial version www.pdffactory.com

http://www.hinwilerhaus.ch
http://www.volewa.ch
http://www.pdffactory.com

